



PARADE AIR KARNAVAL VENESIA

Orang-orang menghadiri parade air Karnaval Venesia di Venesia, Italia, Minggu (5/2). Karnaval Venesia 2023 dimulai di kota laguna Italia pada 4 Februari, dan akan berlangsung hingga 21 Februari.

## Pemerintah Tawarkan Penyelidikan Dokumen Rahasia di Rumah Trump-Biden ke Kongres AS

Para pejabat AS menawarkan para pemimpin kongres tentang penyelidikan dokumen rahasia.

**WASHINGTON (IM)** - Para pejabat Amerika Serikat (AS) telah menawarkan kepada para pemimpin kongres tentang penyelidikan terhadap dokumen-dokumen rahasia yang ditemukan di kediaman mantan presiden Donald Trump di Florida serta rumah Presiden Joe Biden di Delaware. Pengarahan bisa dilakukan paling cepat pekan ini.

Sejumlah tiga orang yang mengetahui masalah ini mengkonfirmasi bahwa pengarahan kongres ditawarkan kepada Gang of Eight atau para pemimpin Republik dan Demokrat dari House dan Senat dan dari kedua komite intelijen. Orang-orang berbicara dengan syarat anonim untuk membahas masalah intelijen.

Kepala Komite Intelijen House of Representatives

Mike Turner mengatakan kepada NBC "Meet the Press" pada Senin (6/2), bahwa pemerintah memberi tahu akan memberi pengarahan tentang dokumen minggu ini. "Pemerintahan ini perlu memahami bahwa kami memiliki masalah mendesak keamanan nasional," kata Turner.

Senator Mark Warner dan Marco Rubio yang merupakan ketua dan wakil ketua Komite Intelijen Senat meminta akses tersebut dalam sebuah surat kepada Jaksa Agung Merrick Garland dan Direktur Intelijen Nasional Avril Haines pekan lalu.

Setelah enam bulan setelah agen federal pertama kali melakukan penggeledahan di rumah mantan presiden, Gedung Putih menghadapi tekanan bipartisan untuk ber-

bagi hasil temuan. Anggota parlemen mengatakan, mereka khawatir tentang potensi kerusakan keamanan nasional dan sumber intelijen. Terdapat penasihat khusus terpisah sedang menyelidiki dokumen yang ditemukan milik Trump dan Biden.

Pejabat AS telah menolak untuk menjawab sebagian besar pertanyaan di depan umum atau pribadi tentang apa yang ditemukan. Mereka beralasan penyelidikan kriminal yang sedang berlangsung dan penilaian risiko terpisah dari kemungkinan kerusakan pada sumber intelijen.

Departemen Kehakiman mengatakan, sekitar 300 dokumen dengan tanda rahasia, termasuk di tingkat sangat rahasia, telah ditemukan dari Mar-a-Lago usai Trump meninggalkan Gedung Putih. Agustus lalu, agen FBI mengeksekusi surat perintah penggeledahan di properti tersebut setelah mengembangkan bukti bahwa Trump dan perwakilannya belum mengembalikan semua

file rahasia.

Materi yang diambil pada saat itu mencakup sekitar 13 ribu dokumen pemerintah, termasuk sekitar 100 tanda klasifikasi. Beberapa materi sangat sensitif sehingga jaksa Departemen Kehakiman dan penyelidik kontra intelijen FBI memerlukan izin keamanan tambahan untuk meninjaunya.

Penasihat khusus Jack Smith sedang menyelidiki apakah akan mengajukan tuntutan terhadap Trump atau siapa pun yang terkait dengan dokumen tersebut. Jaksa telah mengungkapkan bahwa mereka sedang menyelidiki kemungkinan pelanggaran terhadap berbagai undang-undang pidana, termasuk penyimpanan informasi dan penghalang pertahanan nasional yang disengaja. Dewan juri di Washington telah menandatangani bukti dan jaksa federal telah mewawancarai beberapa rekan Trump. Tidak jelas berapa lama lagi penyelidikan itu akan berlangsung.

Sedangkan dalam kasus Biden, pengacara presiden AS mengatakan, mereka menghubungi pihak berwenang setelah pertama kali menemukan sejumlah kecil dokumen dengan tanda rahasia pada 2 November 2022. Dokumen ini berada di lemari terkunci di Penn Biden Center for Diplomacy and Global Engagement. Dokumen-dokumen itu ditemukan saat pengacara Biden sedang membersihkan kantor.

Kumpulan dokumen kedua ditemukan di ruang penyimpanan di garasi Biden dekat Wilmington, Delaware. Dokumen lain berjumlah enam halaman juga ditemukan terletak di perpustakaan pribadi Biden di rumahnya.

Agen FBI pada 20 Januari menemukan enam item tambahan yang berisi dokumen dengan tanda rahasia dan juga memiliki beberapa catatan tulisan tangan Biden. FBI kemudian menggeledah rumah liburan Biden di Delaware tetapi tidak menemukan dokumen rahasia. ● tom

## Situasi di Timur Ukraina Disebut Semakin Sulit

**KIEV (IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy telah memperingatkan bahwa situasi peperangan di garis depan di timur Ukraina semakin sulit. Hal ini dikarenakan Rusia terus mengerahkan lebih banyak pasukan ke medan pertempuran untuk menghancurkan pertahanan Ukraina.

Pernyataan Zelenskyy disampaikan pada Minggu (5/2) waktu setempat, setelah berbagai serangan dan penembakan berlanjut di wilayah Donetsk timur. Sementara terjadi kecelakaan di pembangkit listrik di wilayah selatan Odessa menyebabkan hampir 500 ribu rumah tanpa listrik.

"Saya sering harus mengatakan bahwa situasi di depan sulit, dan semakin sulit, dan itu terjadi lagi. Rusia semakin mengerahkan pasukannya untuk menghancurkan pertahanan kita," kata Zelenskyy dalam pidatonya.

Pasukan Rusia, telah merangsek dengan kemenangan yang signifikan di medan perang, dan setelah berbulan-bulan mereka mengalami kemunduran. Rusia telah mencoba untuk menutup cengkraman mereka di kota Bakhmut dan juga mencoba merebut kota tambang batu bara Vuhledar di dekatnya, juga di wilayah timur Donetsk.

Sebelumnya pada hari itu, Wakil Menteri Pertahanan Ukraina Hanna Malyar menulis di Telegram bahwa upaya Rusia untuk mematahkan pertahanan di Bakhmut dan Lyman telah gagal. Lyman, yang terletak tepat di sebelah utara Bakhmut, dibebaskan oleh pasukan Ukraina pada bulan Oktober.

"Minggu ini, pasukan pendudukan Rusia melakukan semua upaya mereka untuk menerobos pertahanan kami dan mengepung Bakhmut, dan melancarkan serangan yang kuat di sektor Lyman," kata Malyar. "Tapi berkat ketangguhan tentara kita, mereka tidak berhasil."

Layanan penjaga perbatasan Ukraina melaporkan bahwa tentaranya membunuh empat dan melukai tujuh pasukan lawan saat mereka melawan serangan terakhir. "Pertempuran di sekitar Bakhmut merugikan Rusia dalam hal nyawa tentara," kata Kremlin.

Outlet berita independen Rusia Meduza melaporkan pada akhir Januari bahwa sekitar 40 ribu dari 50 ribu rekrutan oleh kelompok militer swasta Wagner yang kuat yang terlibat dalam kampanye di sana tewas atau hilang. Namun sumber Aljazeera tidak dapat memverifikasi laporan secara independen.

Sementara itu, pejabat Ukraina melaporkan penembakan lanjutan di wilayah Chernihiv, Zaporizhia, Dnipropetrovsk, Kharkiv, Luhansk, Donetsk, dan Mykolaiv. Mereka juga melaporkan menemukan mayat dua sukarelawan Inggris yang tewas saat mencoba membantu mengevakuasi orang dari zona perang timur. Mereka diidentifikasi sebagai Chris Parry, (28), dan Andrew Bagshaw (47).

Pasangan itu meninggal setelah kendaraan mereka dilaporkan terkena peluru di Soledar, di wilayah Donetsk, dan tubuh mereka dikembalikan ke otoritas Ukraina sebagai bagian dari pertukaran yang lebih luas, di mana Kyiv mendapatkan 116 tahanan dan Rusia 63. "Kami berhasil mengembalikan jenazah relawan warga negara asing yang tewas," kata kepala staf Zelenskyy, Andriy Yermak, menyebut mereka sebagai dua pria Inggris tersebut.

Di Odessa, para pejabat melaporkan bahwa kebakaran yang disebabkan oleh kecelakaan di gardu induk yang kelebihan muatan telah memutus aliran listrik di wilayah selatan. "Sampai hari ini, hampir 500.000 pelanggan tidak mendapat pasokan listrik," kata Maksym Marchenko dari pemerintah daerah Odessa. Menteri Energi Ukraina Herman Halushchenko mengatakan bahwa datang ke "sekitar sepertiga dari konsumen" di sana.

"Situasinya rumit, skala kecelakaannya signifikan," kata Perdana Menteri Denys Shmygal di aplikasi perpesanan Telegram.

Ukrenergo, operator energi negara itu, mengatakan jaringan listrik di sana secara bertahap terdegradasi oleh pemboman Rusia yang berulang dalam beberapa bulan terakhir. "Akibatnya, kehandalan pasokan listrik di wilayah itu menurun." ● gul

## Pemimpin Tertinggi Iran Ampuni Puluhan Ribu Tahanan

**DUBAI (IM)** - Pemimpin Tertinggi Iran Ayatollah Ali Khamenei memberi amnesti ke puluhan ribu tahanan termasuk beberapa yang ditangkap dalam aksi protes anti-pemerintah, menurut laporan Kantor Berita Negara IRNA pada Minggu, (5/2).

Namun, laporan media pemerintah itu menyebutkan amnesti yang diberikan oleh Khamenei tersebut bersyarat. Salah satunya adalah warga berkewarganegaraan ganda yang banyak ditahan di Iran tidak bisa mendapat pengampunan itu. IRNA melaporkan bahwa mereka yang dituduh melakukan "korupsi di bumi" - tuduhan besar yang diajukan terhadap beberapa pengunjuk rasa, juga tidak bisa mendapat amnesti. Setidaknya empat dari beberapa pengunjuk rasa yang dituduh melakukan korupsi di bumi, telah dieksekusi.

Terlebih lagi, mereka yang dituduh telah "melakukan kegiatan mata-mata untuk lembaga asing" atau mereka yang "berafiliasi dengan kelompok-kelompok yang memusuhi Republik Islam", juga tidak memenuhi syarat amnesti yang diberikan Pemimpin Tinggi Iran, kata media pemerintah.

Protes meletus di Iran setelah seorang wanita Kurdi Iran meninggal dalam tahanan oleh polisi moral September lalu, karena diduga melanggar aturan berpakaian bagi perempuan. Semua lapisan masyarakat Iran berpartisipasi dalam demonstrasi yang dianggap menjadi salah satu tantangan paling besar terhadap Iran sejak Revolusi 1979.

Menurut kantor berita aktivis HRANA, setidaknya 20 ribu orang telah ditangkap

terkait dengan aksi protes. Pihak berwenang menuduh mereka sebagai musuh asing Iran yang memanas-manasi keadaan. Organisasi-organisasi HAM mengatakan lebih dari 500 orang, termasuk 70 anak di bawah umur, telah tewas dalam tindakan keras itu. Menurut pengadilan Iran, empat orang telah digantung mati.

Dalam sebuah surat untuk memohon pengampunan kepada Khamenei, kepala kehakiman Gholamhossein Mohseni Ejei mengatakan: "Selama peristiwa baru-baru ini, sejumlah orang, terutama anak-anak muda, melakukan tindakan yang salah dan kejahatan sebagai akibat dari indoktrinasi dan propaganda musuh.

Unjuk rasa telah meredup jauh sejak eksekusi dimulai. Karena rencana musuh asing dan arus anti-revolusi telah digagalkan, banyak dari anak muda ini menyesali tindakan mereka," tulis Ejei.

Khamenei kemudian menyetujui permohonan pengampunan itu untuk menghormati peringatan Revolusi Islam 1979. Tetapi grasi itu tidak berlaku bagi mereka yang "tertuduh memata-matai untuk intelijen asing; melakukan kontak langsung dengan intelijen asing; dengan sengaja melakukan pembunuhan dan cedera; dan melakukan perusakan dan pembakaran properti negara".

"Tentu saja, mereka yang tidak menyatakan penyesalan atas aksi mereka dan tidak memberikan komitmen tertulis untuk tidak mengulangi aksi itu, tidak akan diampuni," kata wakil kepala kehakiman Sadeq Rahimi, kata media pemerintah. ● gul

## Junta Militer Mali Usir Kepala HAM PBB Usai Kecam Kondisi Keamanan

**BAMAKO (IM)** - Junta militer yang berkuasa di Mali mengumumkan pada Minggu (5/2), bahwa mereka mengusir kepala divisi hak asasi manusia MINUSMA.

Keputusan itu diambil junta militer Mali setelah seorang aktivis HAM Mali bulan lalu mengancam situasi keamanan di negara itu dalam pidatonya di sebuah pertemuan PBB, dan menuduh mitra baru junta militer Mali yaitu pasukan Rusia melakukan pelanggaran HAM yang serius.

Kementerian luar negeri menyatakan Guillaume Ngefa Atonodok Andali, kepala bagian hak asasi manusia MINUSMA, sebagai persona non grata, kata pernyataan yang dikeluarkan oleh juru bicara pemerintah Kolonel Abdoulaye Maiga.

"Langkah ini dilakukan setelah tindakan destabilisasi dan subversif dari Andali," tambah pernyataan itu, yang juga dibacakan di berita televisi nasional seperti laporan France24, Senin, (6/2).

Andali mengambil keputusan sendiri untuk memutuskan siapa perwakilan masyarakat sipil, mengabaikan pihak berwenang dan institusi nasional, tambah pernyataan itu. "Bias Andali bahkan lebih terlihat selama peninjauan terakhir Dewan Keamanan PBB di Mali", tambah pernyataan itu.

Pada 27 Januari, aktivis hak asasi Aminata Cheick Dicko mengkritik rezim tersebut pada rapat khusus Dewan Keamanan PBB di Mali. Kemudian pada 31 Januari, pakar hak asasi PBB di Jenewa menyerukan penyelidikan independen atas pelanggaran dan kemungkinan kejahatan perang di Mali yang dilakukan oleh pasukan pemerintah dan kelompok Wagner Rusia, yang beroperasi bersama mereka.

MINUSMA didirikan tahun 2013 untuk mencoba menstabilkan Mali dalam menghadapi meningkatnya ancaman dari para pejuang kelompok ekstrem yang mengatasnamakan Islam.

Misi MINUSMA juga mencakup perlindungan warga sipil, berkontribusi pada upaya perdamaian dan membatasi hak asasi manusia.

Meskipun mandatnya diperbarui pada tahun 2019, situasi keamanan yang memburuk menimbulkan pertanyaan di Mali dan luar negeri tentang manfaat misi PBB bila diteruskan.

Beberapa negara yang pernah berkontribusi untuk MINUSMA telah menarik diri atau sedang merencanakan penarikan pasukan. Mereka termasuk Prancis dan Pantai Gading, yang keduanya sedang mengalami gesekan diplomatik besar dengan rezim militer Mali.

Negara-negara lain termasuk Mesir, Jerman dan Swedia telah menarik diri dari misi tersebut atau mengumumkan bahwa mereka akan melakukannya.

Kementerian pertahanan Jerman Senin lalu mengatakan tentaranya akan ditarik keluar pada Mei 2024 karena tidak masuk akal untuk tetap tinggal ketika pasukan tidak dapat memenuhi misi mereka. Ketegangan antara otoritas Mali dan misi PBB meningkat dengan berkuatnya junta militer, yang merebut kekuasaan dua tahun lalu dan berjanji akan mengatasi ancaman kelompok ekstrem. ● tom



PASAR PIRINGAN HITAM LANGKA

Warga mengunjungi acara tahunan Pasar Vinyl di mana orang dapat membeli piringan hitam langka, di Technopolis City of Athens di Athena, Yunani, Minggu (5/2).

## Inggris Hadapi Aksi Mogok Pekerja Medis Terbesar dalam Sejarah

**LONDON (IM)** - Inggris menghadapi pemogokan terbesar dalam sejarah pekerja medis, Senin, 6 Februari 2023, ketika puluhan ribu perawat dan pekerja ambulans mogok kerja dalam perselisihan mengenai pembayaran yang dikatakan menteri kesehatan akan memberikan tekanan lebih lanjut pada Layanan Kesehatan Nasional (NHS).

Para perawat dan pekerja ambulans berkali-kali mogok kerja secara terpisah sejak tahun lalu tetapi mogok Senin (6/2) kali ini melibatkan keduanya sebagian besar di Inggris, akan menjadi yang terbesar dalam sejarah NHS. Dokter terkenal Inggris, Stephen Powis, mengatakan aksi mogok pekan ini, yang juga akan melihat para fisioterapis mogok pada Kamis (9/2), kemungkinan akan menjadi yang paling mengganggu sejauh ini.

Para pekerja kesehatan menuntut kenaikan gaji yang mencerminkan inflasi terburuk di Inggris dalam empat dekade, sementara pemerintah mengatakan permintaan itu tidak akan dapat dipenuhi dan menyebabkan kenaikan harga yang lebih tinggi, dan pada gilirannya, membuat suku bunga dan pembayaran hipotek naik.

Sekitar 500.000 pekerja, banyak dari sektor publik, telah melakukan pemogokan sejak musim panas lalu, menambah tekanan pada Perdana Menteri Rishi Sunak untuk memecahkan perselisihan dan membatasi gangguan terhadap layanan publik, seperti kereta api dan sekolah.

Menteri Kesehatan Steve Barclay menyerukan orang untuk terus menerima layanan kesehatan dan menghadiri perjanjian kecuali mereka dibatalkan tetapi menekankan bahwa akan ada gangguan. "Terlepas dari langkah-langkah darurat, pemogokan ambulans dan serikat perawat minggu ini pasti akan me-

nyebabkan penundaan lebih lanjut bagi pasien yang sudah menunggu lebih lama karena terkendala Covid," katanya dalam sebuah pernyataan.

"Saya telah menyelenggarakan pembicaraan-pembicaraan konstruktif dengan serikat-serikat buruh tentang pembayaran dan kemampuan dan terus meminta mereka untuk membatalkan pemogokan," Sharon Graham, pemimpin serikat buruh Unite, mengatakan kepada BBC, Minggu, ia ingin Sunak datang ke meja perundingan. "Pemerintahan ini mempertaruhkan nyawa," katanya.

NHS, yang secara historis menjadi sumber kebanggaan sebagian besar warga Inggris, berada di bawah tekanan ekstrem dengan jutaan pasien dalam daftar tunggu untuk operasi dan ribuan setiap bulan gagal menerima perawatan darurat segera.

RCN mengatakan satu dekade dengan pembayaran yang kecil telah berkontribusi pada kepergian puluhan ribu perawat — sekitar 25.000 tahun lalu saja — dengan kekurangan staf yang parah berdampak pada perawatan pasien. RCN awalnya meminta kenaikan gaji 5% di atas inflasi dan mengatakan mereka dapat bertemu pemerintah di "tengah", tetapi kedua pihak gagal mencapai kesepakatan meski telah berunding-minggu pembicaraan.

Sementara itu, ribuan pekerja ambulans yang diwakili serikat buruh GMB dan Unite juga bersiap untuk mogok pada Senin, dalam perselisihan soal gaji juga. Kedua serikat itu telah mengumumkan beberapa hari aksi pemogokan. Tidak semua pekerja ambulans mogok sekaligus dan telepon darurat tetap dilayani. Di Wales, para perawat dan pekerja ambulans telah menyerukan mogok kerja yang direncanakan Senin saat mereka meninjau tawaran pembayaran dari pemerintahan Wales. ● ans